



Pressemitteilung

Freitag, 5. August 2016

Glasmoorstraße bekommt eine neue Fahrbahndecke

Norderstedt. Die Glasmoorstraße in der Stadt Norderstedt bekommt von Dienstag, 16. August, bis Dienstag, 30. August, eine neue Fahrbahndecke. Während der Straßenbauarbeiten ist die Glasmoorstraße zwischen Poppenbütteler Straße und Am Glasmoor voll für den Verkehr gesperrt – für Anlieger gilt in der genannten Zeit die Regelung „Anliegerfrei“.

Wenn der neue Asphalt eingebaut wird, können allerdings auch die angrenzenden Grundstücke nicht mit Fahrzeugen angefahren werden. Anwohner, die dann auf das Auto angewiesen sind, müssen ihre Fahrzeuge vorab an anderer Stelle abstellen.

Bei zu schlechtem Wetter ist der Asphalteinbau nicht möglich. Regnet es stark, müssen Asphaltarbeiten und damit verbundene Vollsperrungen verschoben werden.

Die Stadt Norderstedt bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen und Behinderungen.

Ansprechpartnerin:

Ilona Pohl-Kraneis
Betriebsamt der Stadt Norderstedt
040/ 535 95 189